
Beschluss: 
 
Ratsherr Joost bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass die Verwaltung bereits jetzt im Bürgerbüro 
vielfältige Dienstleistungen für die Kunden gebündelt anbiete. Die Verwaltung verfolge das 
Ziel, dies weiter auszubauen und insbesondere die Frage der räumlichen Unterbringung zu 
optimieren. 
 
Der Antrag wird kontrovers diskutiert. 
 
Dem Antrag wird sodann mit 24 zu 17 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt. 
 


